



Fédération nationale  
des Conseils des Chevaux

## Communiqué de presse

Ce Vendredi 1er Mars 2019 a été marqué par le passage des Ministres de l'Agriculture, Didier Guillaume, et des Sports, Roxana Maracineanu dans le Hall des Équins du Salon International de l'Agriculture. Ils ont marqué un arrêt sur le stand de la **Fédération nationale des Conseils des Chevaux (FCC)** et des **Conseils des Chevaux Régionaux**.

Les Conseils des Chevaux Régionaux rassemblent tous les acteurs de la filière équine dans les 13 régions métropolitaines mais aussi dans tous les territoires ultramarins (Antilles-Guyane, Réunion, Nouvelle Calédonie).

Cette rencontre a été l'occasion de rappeler leur rôle dans les dynamiques agricoles et territoriales.

Les Ministres ont été attentifs aux logiques de projets portées par les Conseils des Chevaux et soutenues par le Fonds Eperon. Ce système de financement national associe des responsables issus des régions ce qui permet de mobiliser les énergies mais également des cofinancements européens et régionaux pour des actions adaptées aux enjeux stratégiques de la filière.

Cette visite officielle clôture une semaine bien remplie puisque, toute la semaine, les présidents des Conseils des Chevaux ont multiplié les rencontres avec leurs parlementaires et élus départementaux. Ce sont 8 délégations des 13 régions métropolitaines qui ont fait le déplacement sur le stand de la FCC et le Hall Équin. Le salon 2019 fermera ses portes dimanche 3 mars.

*Fédération nationale des Conseils des Chevaux – Chambre d'Agriculture de la Gironde  
17 cours Xavier Arnozan - 3300 BORDEAUX*

[federation.conseil.chevaux@gmail.com](mailto:federation.conseil.chevaux@gmail.com)